

El mundo sí necesita la producción de petróleo de México: Statoil (El Financiero 24/11/15)

El mundo sí necesita la producción de petróleo de México: Statoil (El Financiero 24/11/15) SERGIO MEANA smeana@elfinanciero.com.mx Martes, 24 de noviembre de 2015 El mundo necesitará cuadruplicar la producción de petróleo de Arabia Saudita e incrementar en 10 veces la de gas en la región para 2025 por lo que las oportunidades para la nueva producción en suelo mexicano son amplias, declaró Togrim Reitan, Vicepresidente de desarrollo y producción de Statoil para México y Estados Unidos. "Para reemplazar la producción actual el mundo necesita mucho nuevo petróleo y gas. El mundo necesita cuatro veces la producción de Arabia Saudita y esto es masivo y una oportunidad para el petróleo mexicano", afirmó Reitan. Esto a pesar del exceso en la oferta petrolera y el problema del calentamiento global que genera la industria energética, explicó en el seminario "Implementación de la Reforma Energética en Hidrocarburos". La industria tiene una serie de retos que deberán solucionarse con un esfuerzo entre todas las empresas como impedir que la temperatura de la tierra se incremente más de dos grados. En el mismo panel, Lourdes Melgar, subsecretaria de Hidrocarburos, anunció que se lanzará un programa indicativo de inversiones en el sector. Sobre las inversiones a realizar en México, Iván Sandrea, CEO de Sierra Oil and Gas reveló que no hay una sola petrolera que haya dicho que no le gustaría entrar a México, sin embargo ninguna tiene dinero. "El ecosistema mundial petrolero está bastante tuerto. Para ponerlo muy claro: todo el mundo quiere entrar a México, no hay ninguna empresa con la que yo hable que no quiera entrar a México, pero la mayoría no tiene dinero", reveló Sandrea.